



Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2023

Schriftliche Anfrage Oliver Thommen betreffend Wasserzyklus im Städtebau

P235411

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet die gestellten Fragen zum Thema Wasserzyklus im Städtebau. Da mit den bestehenden zwei Wasserkreisläufen im Kanton Basel-Stadt das Ziel eines nachhaltigen Regenwassermanagements realisiert und das Prinzip der Schwammstadt umgesetzt werden kann, besteht aktuell keine Notwendigkeit für eine Anpassung der rechtlichen Rahmenbedingungen und die flächendeckende Implementierung einer zusätzlichen städtischen Infrastruktur für Regenwasser.

